

みどり市立笠懸東小学校 菊池 輝彦

- 班別研修では、研修員全員の指導案検討をすることで「ねらいをどう立てるか」「めあてをどうもたせるか」「支援をどうするか」などが分かり大変勉強になった。
- 授業実践を行うにあたり、指導主事や同じ班の研修員から教材・教具、場の工夫などについてのアドバイスをもらい、授業改善に非常に役立った。
- 殖蓮小5年生の授業では、活発な話し合い活動の様子をみていただき、自分の授業を振り返ることができ、とても貴重な時間となった。
- 5人の研修員の授業を参観することにより、たくさんのお話を学ぶことができた。特に、掲示物の工夫やICTの活用について教えてもらい、自分の授業に生かすことができた。

安中市立安中第一中学校 花岡 芳幸

- 教材の工夫や指導案検討は、班で研修を行った。そこでは、理論的かつ斬新的な意見や考えが伺え、その都度、教材や場の設定の工夫などを学ぶことができた。
- 授業参観では、楽しく意欲的に取り組めるようにするための、教材の工夫がみられ大変参考になった。また、「ICTをどの場面で活用すればより効果的なのか」「教材の工夫は、生徒にどのような変容や影響を与えることができるのか」などに視点をあてて参観したことで、より一層、授業の改善点を明確化することができた。
- センター内の講義や講演では、教育についていろいろな角度から、分かりやすく学ぶ機会をいただいた。このことにより、生徒指導の重要性やICTの活用など教育全般について、数多くの知識を身に付けることができた。

